校長室より(47)



こんにちは。

がっこうほうもん 学校訪問がありました。千葉県教育委員会と船橋市教育委員会から たくさんのお客様が見えて、授業中や休み時間、給食中のみんなの はうす さんかん 様子を参観しました。みんながいつもより早く下校したあと、先生たちとお な様で会議をしました。みんなのいいところをたくさん教えてくださいました。

- ⊗ はっきりとした大きな声で、「はい」と返事ができていました。
- ◎ 廊下ですれ違ったときに、大きな声で挨拶ができていました。
- ※ 先生の話を一生懸命に聞いていました。
- ◎ 一番前の席で発表する人が、みんなの方を見て話していました。
- 毎 先生がいない時間でも、自分で静かに勉強ができていました。
- ※ 靴箱に入っている靴のかかとが、きれいに揃えてありました。

みんなのことをたくさん褒めてもらえて、とっても嬉しくなりました。まだ自分ができていないことがあったら、明日からしてみましょう。1つ注意されたことは、

▲ 話を聞いたり、字を書いたりするときに姿勢の悪い人がいました。

です。心当たりのある人は、明日から気を付けましょう。